

# FED NEWS



El CT Valencia subcampeón de España en el  
Campeonato Femenino por Equipos

KELME

DUNLOP

CONTENIDO

*Campeonatos Internacionales*

*Campeonatos de España*

*Campeonatos de la Comunidad  
Valenciana*

*Top noticias*

# CAMPEONATOS INTERNACIONALES

- 3 *España roza su séptima Copa Davis en una final histórica ante Italia*
- 5 *Regreso de Sara Sorribes en Chile tras siete meses de pausa*
- 7 *Edurne Tortajada finalista en el Vilas Tennis Academy Trophy Sub'16 de Palmanova*
- 9 *Hugo Tomás conquista el Sub'18 de Silla y Alejandro Hernández Ramada se proclama campeón en dobles*
- 10 *Claudia Cairols firma su primera final internacional en Villena*
- 11 *Carlos Sánchez Jover conquista su cuarto título del año en el ITF Ciutat de València*
- 13 *Adrián Climent cierra la temporada júnior con triunfo en Villena*
- 15 *Rafa García y Sofia Kova conquistan el internacional Sub'16 de Lleida*
- 17 *Alejandro Juan se alza con su primer título profesional en una final valenciana*

# España roza su séptima Copa Davis en una final histórica ante Italia



La **Selección Española MAPFRE de Tenis** no ha podido conquistar su séptimo título de la **Copa Davis** tras caer frente a Italia (2-0) en la final celebrada este domingo en la SuperTennis Arena de la Feria de Bolonia. A pesar del resultado, el equipo formado por **Jaume Munar, Pablo Carreño, el valenciano Pedro Martínez Portero y Marcel Granollers**, bajo la dirección del también **valenciano David Ferrer**, ha dejado una imagen memorable que quedará grabada en la historia reciente del tenis español.

En esta edición, conocida en España como '**La Davis del Pueblo**', el equipo liderado por Ferrer no pudo repetir las proezas conseguidas en rondas previas: la victoria en Basilea frente a Suiza, el triunfo en Marbella ante Dinamarca y las dos grandes actuaciones de esta semana en Bolonia contra Chequia y Alemania.

Italia, con un día extra de descanso, jugadores situados más arriba en el ranking y el impulso de un público completamente entregado, consiguió imponer su fortaleza y sumar **su tercer título consecutivo** en la competición.

En el primer partido de la final, Pablo Carreño (#89) cedió ante Matteo Berrettini (#56) por 6-3 6-4. Después, Jaume Munar (#36) rozó el empate, pero finalmente cayó frente a Flavio Cobolli (#22) por 1-6 7-6(5) 7-5, un resultado que impidió disputar el punto decisivo de dobles que habrían jugado Marcel Granollers y el valenciano Pedro Martínez Portero.

# Regreso de Sara Sorribes en Chile tras siete meses de pausa

La ilusión ha vuelto al circuito WTA. Siete meses después de anunciar una pausa indefinida para recuperarse a nivel físico y mental, **Sara Sorribes ha regresado a las pistas...** y lo ha hecho con la garra y la autenticidad que la han convertido en una de las jugadoras más queridas de la Comunitat Valenciana y del tenis español.

La castellonense eligió el **WTA 125 de Colina** (115.000\$), en Chile, para reencontrarse con la competición. Su vuelta no ha podido tener mejor sabor: **segunda ronda en individuales** y, sobre todo, un **título en dobles** que simboliza fuerza, resistencia y emoción.

En su primer partido tras el parón, Sorribes volvió a mostrar su tenis aguerrido para superar a la brasileña Gabriela Cé por 6-4 6-3. En segunda ronda, aunque cayó ante la checa Laura Samson (7-6(1) 6-4), la castellonense dejó claro que su esencia competitiva sigue intacta.

Pero la alegría llegó en la prueba de dobles. Formando pareja con la argentina M<sup>a</sup> Lourdes Carlé, Sara levantó el título de campeonas, imponiéndose con autoridad en la final a Leolia Jeanjean y Valeriya Strakhova por 6-2 6-4.

Un regreso lleno de emoción y esperanza para una jugadora muy especial para nuestra tierra, que demuestra una vez más que, cuando Sara vuelve... vuelve para brillar.



# **Edurne Tortajada finalista en el Vilas Tennis Academy Trophy Sub'16 de Palmanova**

La valenciana **Edurne Tortajada** ha firmado una destacada actuación en el XVI Vilas Tennis Academy Trophy U16, celebrado en la localidad mallorquina de Palmanova, donde ha alcanzado la final individual femenina del torneo internacional del circuito **Tennis Europe Junior Tour**.

Tortajada se vio obligada a **retirarse en la final** ante la dominicana Julianny de la Cruz cuando el marcador reflejaba un ajustado 7-5 1-0, tras una gran semana de competición en la que volvió a demostrar su excelente nivel de juego.

La jugadora valenciana ya había sido finalista Sub'14 en el mismo escenario, confirmando su progresión y constancia entre las jóvenes promesas del tenis nacional. En semifinales superó con autoridad a la local Mia Paunovic por 6-2 6-0.

En el cuadro masculino, el balear Sergi Ramis se proclamó campeón al vencer a su compatriota Luca Vidal por 7-5 1-6 7-5, mientras que el valenciano Vidal también se alzó con el título de dobles junto al británico Theo Holmes.

Una excelente participación de los jóvenes tenistas españoles, con especial mención a la actuación de Edurne Tortajada, que sigue consolidándose como una de las referencias del tenis valenciano en categoría cadete.



## Hugo Tomás conquista el Sub'18 de Silla y Alejandro Hernández Ramada se proclama campeón en dobles

El alicantino **Hugo Tomás** se alzó con el título individual del torneo internacional **Sub'18 J30 CD Saladar** de Silla, celebrado en Valencia, tras vencer en una emocionante final al barcelonés Jaume Casas por 6-4 4-6 7-6(3).

Para el jugador de Alicante, este triunfo supone su **tercera victoria internacional** del año, tras sus éxitos en Benidorm y Alcalá de Henares, además de una final en Béjar.

El valenciano **Alejandro Hernández Ramada** alcanzó las **semifinales** individuales y se proclamó **campeón en dobles** junto a Dario Ortega, completando una excelente actuación para el tenis valenciano en el torneo.



## Claudia Cairols firma su primera final internacional en Villena

La valenciana **Claudia Cairols** ha logrado esta semana su primera presencia en una **final internacional Sub'16**, disputada en el **Club de Tenis Juan Carlos Ferrero de Villena** (Alicante). La joven jugadora no pudo hacerse con el título, cediendo ante la danesa Emilia Henningsen por 6-1 6-1. En el cuadro masculino, el campeón ha sido el rumano Tudor Alexander Preda, que se impuso al ucraniano German Kravcehnko por 6-2 6-2.

En el torneo femenino, Cairols alcanzó la final tras vencer en semifinales a la valenciana **Sofía Kova** por un contundente 6-0 6-3.

En dobles, Claudia Cairols cerró un gran campeonato logrando también el título junto a la neerlandesa Zoe Doldan, derrotando en la final a Isabella Pulido y la portuguesa Inês Magalhães por 6-4 6-3. En el cuadro masculino de dobles, Pablo Basset y Jordi Climent no pudieron superar a los italianos Edoardo Ghiselli y Raz Ty Posca, que vencieron 6-4 6-4.

# Carlos Sánchez Jover conquista su cuarto título del año en el ITF Ciutat de València

El tenista albaceteño con licencia por la Comunidad Valenciana **Carlos Sánchez Jover** continúa firmando una gran temporada tras lograr su **cuarto título del año** en el **II ITF Futures Ciutat de València** (30.000 \$), disputado en el **Valencia Tennis Center**. En la final, celebrada este domingo, se impuso al madrileño Pedro Ródenas con remontada incluida: 1-6, 6-4 y 6-1.

Con este triunfo, Sánchez Jover amplía un 2025 brillante en el que ya se había proclamado campeón en dos torneos de Antalya (Turquía) y en el ITF de Rocafort (Valencia), además de haber sido finalista en Kassel (Alemania), en un evento de categoría M25+H.

Para Pedro Ródenas, esta ha sido su primera final en los dos últimos años, después de alcanzar este curso las semifinales en Xàtiva y Madrid. En el camino hacia el partido decisivo en Valencia, Sánchez Jover derrotó al checo Martin Krumich (6-3, 6-3), mientras que Ródenas se impuso a su compatriota Miguel Damas (6-2, 6-0). El cuadro de cuartos de final contó también con la presencia del almeriense Javier Barranco, completando la destacada participación española.

En la modalidad de dobles, la victoria fue para la pareja formada por **Mario Mansilla y Benjamín Winter**, que se adjudicaron el título tras superar en la final a Ignasi Forcano y al italiano Charles Barry por 6-3 y 6-2.



# Adrián Climent cierra la temporada júnior con triunfo en Villena

La **Ferrero Tennis Academy** de Villena cerró el calendario español del ITF World Tennis Tour Juniors con un claro protagonista: el valenciano **Adrián Climent**, que firmó un torneo excepcional para proclamarse **campeón del último evento internacional del año**.

Climent dominó con autoridad en la final masculina, superando al británico Rocco Richardson por 6-2 y 6-1, y confirmando el gran momento que atraviesa. Este triunfo supone su **segundo título internacional**, después del logrado en agosto en Cluj Napoca (Rumanía). El valenciano mostró además un enorme carácter en semifinales, donde remontó al noruego Paul Hjorteland para asegurar su presencia en la lucha por el título.

En dobles masculinos, la alegría valenciana se multiplicó gracias a **Pablo Rueda**, que junto a Adrián Molino se hizo con el título de la modalidad. Rueda volvió a exhibir su solidez habitual y contribuyó decisivamente al triunfo del dúo español.

En el cuadro femenino, el torneo coronó a la madrileña Carlota Luján, vencedora ante Alexia Paula Bastos-Sousa, mientras que en dobles se impusieron Selena Romero y Elisabet Rossiñol.



# Rafa García y Sofía Kova conquistan el internacional Sub'16 de Lleida

El **Catalonia Open - Ara Lleida Sub'16** cerró el pasado sábado una edición increíble para el tenis valenciano, gracias a las victorias de **Rafael García Doménech y Sofía Kova**, además del importante papel de la también valenciana **Edurne Tortajada** como finalista.

En el cuadro masculino, Rafael García Doménech confirmó su excelente progreso proclamándose campeón tras superar al rumano Tudor Alexandru Preda por 6-4, 7-5. Este triunfo supone su **segundo título internacional** y el **primero en categoría Sub'16**, después de conquistar el Sub'14 de La Nucía el pasado agosto. En semifinales ya había mostrado un gran nivel derrotando al guipuzcoano Julen González Alonso por 6-3, 6-3.

En la competición femenina, el dominio valenciano fue absoluto. Sofía Kova sumó en Lleida su **tercer título de la temporada**, tras los logrados en Avilés y Barcelona, accediendo a la final después de vencer a Alice Ferreira por 6-3, 6-1.

Por su parte, Edurne Tortajada completó un torneo magnífico alcanzando la final tras superar a la zaragozana Paula Cortés por 6-2, 6-1, colocando así a dos jugadoras valencianas en el último partido. En la final, Sofía se impuso por 6-1, 6-1.

En dobles, Oriol Álvarez Velis y Pol Mas se hicieron con el título ante Rafael García Doménech y Marc Schulz (6-3, 1-6, [10-8]), mientras que Paula Cortés y Alice Ferreira ganaron el cuadro femenino por 7-6, 6-3 ante Sofie Jirakova y Kamile Seliukaitė.



# Alejandro Juan se alza con su primer título profesional en una final valenciana

El valenciano **Alejandro Juan**, de 20 años, se ha alzado con su **primer título profesional** en el **ITF M15 de Las Palmas de Gran Canaria**, un torneo de 15.000\$ organizado por el **Club Deportivo Costa Arenas**. El jugador de Alginet cerró una semana impecable imponiéndose en la final al también valenciano –con pasaporte venezolano– **Ignacio Parisca**, por 6-4, 6-3, firmando así un duelo decisivo con pleno protagonismo de la Comunitat Valenciana.

Alejandro, que fue Campeón de España Cadete en 2021, ya había alcanzado este año los cuartos de final en los torneos de Xàtiva y Pontevedra tras superar la previa. En su palmarés figuran además dos títulos ITF Juniors logrados en Benidorm (2021) y Belgrado (2022).

Su camino hacia el título incluyó una gran victoria en cuartos ante el primer cabeza de serie, el italiano Federico Bondioli (6-1, 6-4), y una contundente semifinal frente al balear Xavier Palomar, Campeón de España Júnior 2023, a quien superó por 6-0, 6-2.

Por la parte baja del cuadro, Ignacio Parisca también brilló, alcanzando la final tras vencer al italiano Juan Cruz Martín por 6-1, 6-2, completando así una semana excelente para los representantes valencianos.

En **dobles**, Ignacio Parisca volvió a ser protagonista al proclamarse campeón junto al madrileño Lucca Helguera, imponiéndose en una apretada final a los italianos Gabriele Bosio y Juan Cruz Martín por 6-3, 6-7(7), [11-9].



# CAMPEONATOS DE ESPAÑA

- 21 *El Club de Tenis Valencia subcampeón de España en el Campeonato Femenino por Equipos*
- 24 *Doblete valenciano en el Mutua Madrid Open Sub-16 de Jávea*



## El Club de Tenis Valencia subcampeón de España en el Campeonato Femenino por Equipos

El Club de Tenis Valencia ha logrado un destacado subcampeonato en el 52º Campeonato de España Iberdrola de Tenis Absoluto por Equipos Femeninos, tras disputar la final frente al Real Club de Tenis Barcelona-1899, que se impuso por 4-0 en las pistas del Stadium Casablanca de Zaragoza.

El conjunto valenciano, que defendía el título conseguido en 2024, vuelve a situarse entre los mejores equipos del panorama nacional al alcanzar su cuarta final consecutiva, confirmando así la solidez y regularidad del tenis femenino valenciano a nivel estatal.

En la eliminatoria por el descenso, el Club Atlético Montemar de Alicante consiguió una importante victoria por 3-1 frente al Real Club de Polo, resultado que le permitirá optar a la permanencia en la máxima categoría. Las alicantinas disputarán el play-off ante el Club Español de Tenis de Rocafort, subcampeón de 2ª categoría, en una eliminatoria decisiva que se celebrará en Valencia el próximo 23 de noviembre.

De esta forma, los clubes valencianos vuelven a tener un papel protagonista en el Campeonato de España, demostrando una vez más el alto nivel competitivo y el gran trabajo de base que caracteriza al tenis femenino de la Comunidad Valenciana.



## Doblete valenciano en el Mutua Madrid Open Sub-16 de Jávea

El último fin de semana de noviembre se disputó una nueva prueba del circuito nacional **Mutua Madrid Open Sub-16**, que en esta ocasión tuvo lugar en las instalaciones de la **Academia de Tenis Ferrer**, en Jávea. La cita dejó un doblete para el tenis valenciano, con las victorias de **Pablo Rueda** y **Sofía Kova** en sus respectivas categorías.

En el cuadro masculino, **Pablo Rueda** firmó un torneo impecable y se alzó con el título tras superar en la final al catalán Carlos Marín por 6-1 6-4. Previamente, el valenciano ya había demostrado su solidez al imponerse en semifinales al maltés con licencia por la Comunidad Valenciana **Evan Galea**, en un igualado encuentro resuelto por 7-6 7-5. También destacó la actuación de Rafael García Doménech, que alcanzó las semifinales y cayó ante el futuro finalista por 3-6 6-4 4-6.

En el cuadro femenino, la victoria fue para la valenciana **Sofía Kova**, que mostró un gran nivel durante todo el torneo. En la final se impuso a la madrileña Valeria Martín por 6-1 6-3, cerrando así una semana sobresaliente. En semifinales ya había protagonizado un duelo autonómico ante Edurne Tortajada, a quien venció por 6-3 6-1.



# Campeonato de ESPAÑA MAPFRE de tenis 2025

105<sup>a</sup> Edición ABSOLUTO Masculino Individual

Del 16 al 20 de diciembre  
Sporting Club de Tenis - Valencia




# Campeonato de ESPAÑA Iberdrola de tenis 2025

91<sup>a</sup> Edición ABSOLUTO Femenino Individual

Del 16 al 20 de diciembre  
Sporting Club de Tenis - Valencia

# CAMPEONATOS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

- 29 *Resultados de la segunda fase del Circuito Provincial de Valencia 2025*
- 35 *Campeonato por Equipos de la Comunidad Valenciana*



## Resultados de la segunda fase del Circuito Provincial de Valencia 2025

La segunda fase del **Circuito Provincial de Valencia 2025 – Caixa Popular** se ha disputado en dos sedes: el **Club de Tenis Náquera** y el **Club de Tenis El Collao**, con una excelente participación y gran nivel competitivo en todas las categorías. A continuación, detallamos los resultados:

## Resultados del Club de Tenis Náquera

### Benjamín masculino 500

- 🏆 Campeón: Samuel Gandia (4-1, 4-2)  
🥈 Subcampeón: Manuel Sancristobal

### Benjamín femenino 500

- 🏆 Campeona: Carmen Taverner (4-1, 5-3)  
🥈 Subcampeona: Emma Cano

### Benjamín masculino 250

- 🏆 Campeón: Daniel Esteban (4-2, 4-2)  
🥈 Subcampeón: Carlos Casanova

### Benjamín femenino 250

- 🏆 Campeona: Belen Aguado (4-0, 3-5, 10/8)  
🥈 Subcampeona: Alejandra del Pino

### Infantil masculino 500

- 🏆 Campeón: Pablo Abril (2-6, 6-3, 10/4)  
🥈 Subcampeón: Pascal Mas

### Infantil femenino 500

- 🏆 Campeona: Huaqi Li (6-3, 5-7, 10/7)  
🥈 Subcampeona: Karolina Pron

### Infantil masculino 250

- 🏆 Campeón: Izan Torrent (6-3, 6-0)  
🥈 Subcampeón: Carlos Vázquez

### Infantil femenino 250

- 🏆 Campeona: Jenni Zhangyi (6-0, 6-0)  
🥈 Subcampeona: Blanca Deusa





## Resultados del Club de Tenis El Collao

### Alevín masculino 500

- 🏆 Campeón: Alexander Vasilev (6-4, 6-3)  
🥈 Subcampeón: Mario Vaselinov

### Alevín femenino 500

- 🏆 Campeona: Diana Bidenko (6-4, 6-3)  
🥈 Subcampeona: Nerea Alarcón

### Alevín masculino 250

- 🏆 Campeón: Javier Bolufer (6-1, 6-2)  
🥈 Subcampeón: Enzo Sisternas

### Alevín femenino 250

- 🏆 Campeona: Zoe Herrero (6-2, 7-5)  
🥈 Subcampeona: Leire Moreno

### Cadete masculino 500

- 🏆 Campeón: Héctor Brosel (6-2, 1-6, 10/5)  
🥈 Subcampeón: Hugo Muñoz

### Cadete femenino 500

- 🏆 Campeona: Amina Kabdesh (W.O Just.)  
🥈 Subcampeona: Clohe Llacer

### Cadete masculino 250

- 🏆 Campeón: Duo Bo (6-2, 5-7, 10/4)  
🥈 Subcampeón: Alejandro Bautista

### Cadete femenino 250

- 🏆 Campeona: Carolina García (6-2, 6-2)  
🥈 Subcampeona: Carla Lucía



## Campeonatos por equipos de la Comunidad Valenciana

El sábado 1 de noviembre se jugó en el **Club Deportivo Peñacañada** la **Copa Federación 2025**. El equipo local se impuso al **Club de Tenis Burjassot** por 4-1, logrando el título.



El domingo 2 de noviembre fue la final de **veteranos +35 de 3ª división**, celebrada en el **Club de Tenis Benicarló**. El conjunto castellonense se proclamó campeón al superar al **Club Deportivo Peñacañada** también por 4-1.



El domingo 9 de noviembre se disputó la final de **veteranas +55 de 1ª división** en el **Club de Tenis Valencia**. Este equipo se llevó la victoria frente al **Club de Tenis Las Vegas** por 4-1.





Ese mismo domingo fue la final de **veteranos +35 de 2ª división**. Esta final se celebró en el **Club de Tenis Teixereta IBI** y dicho equipo se enfrentó al **Club de Tenis Valencia**, que logró la victoria por 4-3.



El viernes 14 de noviembre fue la final de **veteranos +75 de 1ª división** en el **Club Atlético Montemar**. La victoria final fue para el **Club de Tenis Valencia** 2-1.



El último fin de semana de noviembre fue la final del Campeonato **Provincial Alevín**. El **Club Español de Tenis** se enfrentó al **Club Deportivo Peñacañada**. El triunfo fue para el primer equipo por 4-3.

El sábado 15 fue el turno del **Campeonato por Equipos de Tenis Playa**, con Benicàssim como sede.

En **1ª División**, el **CD Beach Arena** se proclamó campeón tras superar al **Acqua Beach Tennis A** por un contundente 4-1.

En **2ª División**, la final estuvo marcada por la igualdad, pero finalmente el club **El Pantalán** logró el triunfo imponiéndose por 3-2 al **Castellón Arena B**.





**KELME** 

- 41 *Dos jugadores valencianos participan en la concentración Sub'13 de la RFET en Sevilla*
- 43 *Dos jugadoras valencianas participan en la concentración Sub'13 de la RFET en Sevilla*
- 44 *La Copa Faulcombebridge sube de nivel*
- 46 *Congreso nacional de Tenis*  
*La FTCV consolida su calendario internacional 2026 con nuevos torneos M15 y W15 en Almoradí, Jávea y Ontinyent*
- 50 *Las selecciones nacionales infantiles realizan pruebas de esfuerzo en el Hospital Ribera IMSKE*

# **Dos jugadores valencianos participan en la concentración Sub'13 de la RFET en Sevilla**

La Real Federación Española de Tenis (RFET) continúa con su programa de concentraciones técnicas en el **Centro Especializado de Tecnificación Deportiva “Blas Infante”** de Sevilla, en colaboración con la Federación Andaluza de Tenis (FAT). En esta ocasión, la convocatoria estuvo dirigida a jugadores de categoría masculina Sub'13, y se desarrolló del 3 al 7 de noviembre.

La **Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana** estuvo representada por los jóvenes jugadores **Daniel Martins y Marc Saornil**, que formaron parte de un grupo selecto de promesas del tenis nacional. Ambos pudieron compartir **entrenamientos y experiencias** con tenistas procedentes de otras comunidades, en unas jornadas centradas en el desarrollo técnico, táctico y físico.

Junto a ellos también participó el técnico de la FTCV **Pablo Morcillo**, que formó parte del equipo de entrenadores autonómicos presentes en la concentración, junto a representantes de otras federaciones territoriales.

Las sesiones fueron dirigidas por los técnicos de la RFET, Beto Martín, Álvaro López San Martín y Carles Vicens, con el apoyo del doctor Delfín Galiano y del preparador físico David Clavero. Por parte de la FAT asistieron su director general Juan Arispón, el director deportivo Sebastián Tobaruela y el profesor de reglamentación Álvaro Rubio.

Esta concentración forma parte del programa de trabajo de la RFET destinado a fomentar la progresión de los jóvenes talentos del tenis español, ofreciendo una valiosa oportunidad de convivencia y aprendizaje en un entorno de alto rendimiento.





## **Dos jugadoras valencianas participan en la concentración Sub'13 de la RFET en Sevilla**

La Real Federación Española de Tenis (RFET) continúa con su programa de **concentraciones técnicas** en el **Centro Especializado de Tecnificación Deportiva "Blas Infante"** de Sevilla, en colaboración con la Federación Andaluza de Tenis (FAT). En esta ocasión, la convocatoria estuvo dirigida a jugadoras de categoría femenina Sub'13, y se desarrolló del 10 al 14 de noviembre.

La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana (FTCV) estuvo representada por las jóvenes jugadoras **Lara Sebastiá** y **Patricia Gomar**, que formaron parte de un grupo selecto de promesas del tenis nacional. Ambas pudieron compartir entrenamientos y experiencias con tenistas procedentes de otras comunidades, en unas jornadas centradas en el desarrollo técnico, táctico y físico.

Junto a ellos también participó el técnico de la FTCV **Pablo Morcillo**, que formó parte del equipo de entrenadores autonómicos presentes en la concentración, junto a representantes de otras federaciones territoriales.

## **La Copa Faulcombridge sube de nivel**

Valencia se prepara para vivir un momento histórico en su calendario deportivo: la **Copa Faulcombridge** ha dado un salto importante al convertirse en un torneo **Challenger 175**, la categoría más alta dentro del circuito Challenger. Esta mejora no solo eleva el prestigio del evento, sino que también atraerá a jugadores de mayor ranking internacional.

El torneo, que tradicionalmente se celebraba en fechas distintas, se disputará **ahora en mayo**, coincidiendo con la gira europea previa a Roland Garros. Este cambio de calendario podría facilitar la participación de tenistas que ya estarán en el continente para otros torneos importantes, aumentando la competitividad y el espectáculo para los aficionados.

Con esta actualización, la Copa Faulcombridge refuerza su posición como referente del tenis en España y promete convertirse en un evento de gran repercusión internacional, consolidando a Valencia como sede destacada del circuito profesional.



# XX CONGRESO NACIONAL DE TENIS

## TENIS FEMENINO - TENIS MASCULINO

VALENCIA  
19-20 DICIEMBRE 2025



MAPFRE



MÁS INFORMACIÓN E  
INSCRIPCIÓN



• INSCRIPCIÓN PRESENCIAL  
(INCLUYE)

- ENTRADA FINAL CAMPEONATO DE ESPAÑA
- CENA CONGRESO

• INSCRIPCIÓN ON LINE

# Congreso nacional de Tenis

Ya está disponible la inscripción para el XX Congreso Nacional de Tenis, que tendrá lugar en Valencia los días **19 y 20 de diciembre**, coincidiendo con el **Campeonato de España Absoluto Individual**.

Los ponentes confirmados son los siguientes:

Isabel Balaguer · José María Díaz · Dani Gimeno-Traver · Beto Martín · Juan S. Martínez · Antonio Martínez Cascales · Adolfo Gutiérrez · Manuel J. Hernández · Alejandro Romero · Juan José Martín · Eduardo García · Miguel Crespo

El evento podrá seguirse presencialmente o en formato online (viernes 19 de diciembre, de 15:00 a 21:00, y sábado 20 de diciembre, de 09:00 a 12:00).

La modalidad presencial incluye la cena oficial del viernes y el acceso a la final del Campeonato de España el sábado.

INSCRÍBETE



# La FTCV consolida su calendario internacional 2026 con nuevos torneos M15 y W15 en Almoradí, Jávea y Ontinyent

La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana continúa reforzando su apuesta por el **tenis profesional** con la confirmación de **tres nuevos torneos internacionales** que formarán parte del **Círculo de Internacionales de la Comunidad Valenciana 2026**. Las ciudades de **Almoradí, Jávea y Ontinyent** albergarán eventos **M15 y W15** durante los primeros meses del próximo año, fruto de la colaboración institucional entre la FTCV, los ayuntamientos y los clubes organizadores.

El primero de los acuerdos se cerró en **Almoradí**, donde el presidente de la FTCV, **Francisco Vicent**, y el gerente federativo, **Riki García**, mantuvieron una reunión con la alcaldesa, **María Teresa Soria**, la concejala de Deportes, **Carmen Berna**, y el presidente del Club de Tenis Almoradí, **Miguel Ferri**, para ultimar los detalles del **Internacional Masculino M15**, que se disputará a **comienzos de febrero de 2026**. Además, el encuentro permitirá celebrar un **enfrentamiento formativo** entre jugadores alevines e infantiles de la **Comunidad Valenciana y Catalunya**.

Días después, la FTCV se reunió con representantes municipales y del **Club de Tenis Jávea** para confirmar un **segundo torneo M15**, también previsto para la primera semana de febrero de 2026, consolidando así la presencia del tenis profesional masculino en la comarca de la Marina Alta. En la cita participaron el concejal de Deportes, **Toni Molina**, la alcaldesa, **Rosa Cardona**, y la directiva del CT Jávea, encabezada por **Vicent Andrés**, presidente del club.

El calendario internacional femenino también crecerá en 2026. La FTCV y el **Ayuntamiento de Ontinyent** confirmaron la celebración del **Internacional Femenino W15**, que tendrá lugar en el **Club de Tenis Ontinyent Helios** durante la última semana de mayo. El acuerdo se alcanzó en una reunión institucional con la participación del alcalde, **Jorge Rodríguez**, el concejal de Deportes, **Ferran García**, y el equipo directivo del club, junto al presidente federativo y al coordinador deportivo, **David Alvariño**.

La FTCV comunicará en las próximas semanas las fechas exactas de todos los torneos internacionales –masculinos y femeninos– previstos para 2026, dando continuidad a su proyecto de expansión y fortalecimiento del tenis de competición en la Comunidad Valenciana.





# Las selecciones autonómicas infantiles realizan pruebas de esfuerzo en el Hospital Ribera IMSKE

Ayer, los jugadores y jugadoras de las selecciones autonómicas infantiles de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana acudieron al Hospital Ribera IMSKE para someterse a completas pruebas de esfuerzo, dentro del acuerdo de colaboración establecido entre ambas entidades.

Durante la sesión, los jóvenes deportistas llevaron a cabo evaluaciones físicas y clínicas especialmente diseñadas para conocer su estado de forma, optimizar su rendimiento y garantizar que su preparación se desarrolla con la máxima seguridad y calidad.

Estas pruebas permiten analizar parámetros fundamentales como la resistencia, la respuesta cardiometabólica y otros indicadores clave para la práctica deportiva de alto rendimiento.

Los jugadores y jugadoras que participaron en la jornada fueron: Isabel Bouzas, Demaya Dobrilova, Maria Panasyuk, Oliver Martin, Marc Saornil y Emilio Cabezas.

## Un paso más en el apoyo al talento deportivo

Esta iniciativa forma parte del programa de apoyo al talento deportivo impulsado por la FTCV, una línea estratégica fundamental de la Federación para asegurar que los jóvenes tenistas de la Comunitat Valenciana cuentan con todas las herramientas necesarias para crecer y desarrollarse en un entorno seguro, controlado y profesional.

Gracias a esta colaboración con el Hospital Ribera IMSKE, la FTCV refuerza su compromiso de velar por la salud y el bienestar de sus deportistas, asegurando que cada jugador y jugadora esté en perfectas condiciones para continuar su carrera tenística con todas las garantías.



GENERALITAT  
VALENCIANA



AON

eranovum



Levante Wagen



SPORT F. MEGIAS, S.L.  
CONSTRUCCIONES DEPORTIVAS



ribera

HOSPITAL  
IMSKE

caixa  
popular



**KELME**